

NOTICE BIOGRAPHIQUE

SABURO OKITA

MINISTRE DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DU JAPON

Agé de 65 ans, le ministre des Affaires étrangères Okita est le seul membre du Cabinet Ohira à ne pas détenir de siège à la Diète. Cependant, en vertu des dispositions particulières de la législation japonaise, il siège au banc du gouvernement et peut prendre librement la parole à la Chambre ou au sein des comités.

Économiste de renommée internationale, M. Okita a exercé diverses fonctions au gouvernement et aussi au sein de plusieurs organismes internationaux, notamment l'OCDE et la Commission économique des Nations Unies pour l'Asie et l'Extrême-Orient; il est également membre de la Commission trilatérale. À la fin des années 60, il a fait partie de la Commission Pearson, qui s'est penchée très attentivement sur les problèmes de développement du tiers monde, et a participé à son étude du développement économique effectuée pour le compte de la Banque mondiale.

Les contacts de M. Okita avec le Canada remontent au début des années 60, lorsqu'il avait été invité à venir donner une conférence à l'Université de la Colombie-Britannique. Il a visité le Canada à maintes reprises, en qualité d'universitaire et de membre de commissions économiques internationales. Monsieur Okita, qui est en relations étroites avec quelques universitaires canadiens, est un ardent partisan du resserrement des liens universitaires canado-japonais, allant même jusqu'à